

Sonnabend/Sonntag, 21./22. April 2012

Stunde der Wahrheit für Gittersee

Badminton: Dresdner wollen in die 3. Liga aufsteigen

Goldbach (DNN/rb). Heute wollen die Badmintonspieler der SG Gittersee die für sie bisher so erfolgreich verlaufene Saison krönen. Im unterfränkischen Goldbach steht die Relegationsrunde zur Regionalliga Südost auf dem Programm. Für die haben sich die Gitterseer in der Sachsenliga ungeschlagen als Landesmeister qualifiziert. Doch diese sehr gute Bilanz zählt bei der nun bevorstehenden Prüfung der Wahrheit überhaupt nichts mehr.

Darüber ist sich wie die Mannschaft auch Kapitän Alois Henke im klaren: „Wir wissen, dass wir es mit zwei sehr starken Gegnern zu tun bekommen. Doch wir treten die Reise nach der durchgängig guten Saison auch mit dem nötigen Selbstvertrauen an.“ Die Gitterseer bekommen es mit dem BC Aschaffenburg und dem TSV Lauf zu tun. Die beiden erstplatzierten Teams dieser Runde gehören in der kommenden Saison der 3. Liga an.